

Ateliers créatifs et décoratifs



Ateliers créatifs et décoratifs

Découper, bricoler, peindre, dessiner, coller, créer ou reproduire, laisser place à son imagination...

Les ateliers décoratifs sont très variés, tant dans les techniques utilisées que dans les objectifs : décorer les tables des salles à manger et des locaux communs des différentes structures de la Fondation Primeroche, créer les décorations pour les fêtes et manifestations de la Fondation.

Les équipes d'animation ont à disposition tout le matériel nécessaire à ces ateliers et mettent un accent particulier sur la valorisation des compétences de chaque personne dans le groupe, en s'adaptant à son rythme et ses limites. Le niveau de difficulté du bricolage est toujours réfléchi et adapté aux résidents/clients qui participent.

Le maintien et le travail de la motricité fine sont des objectifs sous-jacents à ces ateliers.

Ces ateliers peuvent prendre deux formes :

- ponctuels, c'est-à-dire qu'une réalisation de décoration est débutée et terminée le même jour.
- à visée d'un moyen terme, c'est-à-dire que selon le résultat final, les ateliers seront programmés sur plusieurs jours, semaines ou mois (par exemple : création des centres de tables pour les fêtes de Noël de la Fondation, création de mobiles pour décorer la salle à manger pour la Brisolée).

Chaque participant débutant un atelier sera encouragé par les animateurs à terminer ce qu'il a débuté, avec l'accompagnement nécessaire, mais en aucun cas il n'y sera forcé. Il peut quitter l'activité lorsqu'il le souhaite et son travail peut être repris par un autre participant. C'est pourquoi les réalisations ne sont pas nominées (la seule exception est la réalisation des masques pour le Carnaval ; dans ce cas, chaque résident réalise son propre masque).